

退職・異動される先生方からのメッセージ

あっという間の2年間でしたが、大変お世話になりました。ここ小川小学校では、教頭という立場ではありましたが、子どもたちと触れ合う時間を大切に過ごすことができました。子どもたちから声をかけられると、ついうれしくなって、いつまでも遊んでいたい気分させられました。子どもたちの人懐こさにずいぶん助けられた思いです。

また、保護者の方々のあたたかさにも感謝しかありません。コロナ禍にあって、ずいぶんと教育活動が制限を受けた年となってしまいましたが、気持ちよく受け入れてくださったこと、あらためて感謝申し上げます。これからも、学校・家庭・地域が一体となって、小川小学校をもり立てていただきたいと思います。2年間ありがとうございました。

野 口 浩 文

今年度一年間、お世話になりました。4月より、小川小学校の6年生の担任をして参りましたが、本当にあっという間に一年間が過ぎてしまったように感じます。小川小学校は、思いやりのある児童、暖かな保護者・地域の皆さま、心強い先生方に恵まれた、とても素敵な小学校だと思います。

水面を泳ぐ白鳥を横目に見ながら毎朝通勤しておりましたが、暖かくなるにつれ、白鳥の数もだんだんと少なくなっていることに気が付きました。それが、6年生の旅立つ姿と重なり、嬉しくもあり、寂しくもありました。皆さまのご多幸を願いながら、私も旅立ちます。

本当にありがとうございました。

大 平 恭 介

小川小学校のみなさん、2年間ありがとうございました。大休憩、クラブ活動、委員会など、いろいろな学年のみなさんと交流できて、とても楽しかったです。下級生の元気いっぱいなところ、上級生の優しくて頑張り屋さんなところ、とっても素敵です。

2年2組のみなさん、元気いっぱい仲良しで笑顔がかわいい16人のみんなと過ごせて、先生は毎日とっても楽しかったです。2年間で、体も心も大きく成長しましたね。三年生になっても、みんなで力を合わせて頑張っってね。

これからも、小川小学校のみなさんの成長を応援しています。勉強も遊びも全力で、楽しく過ごして下さいね。

高 野 彩 音